

Medieninformation

29. Oktober 2015

## **Kinderkrippe Suntenwiese mit Qualitätslabel ausgezeichnet**

**Die Rüschtliker Kinderkrippe Suntenwiese ist mit dem Qualitätslabel von QualiKita, einem schweizweiten Standard für Kindertagesstätten, ausgezeichnet worden. Besonders gelobt wurden dabei die wertschätzende Arbeit mit den Eltern und die liebevolle Betreuung der Säuglinge und Kleinkinder.**

Mit QualiKita werden sämtliche Qualitätsdimensionen einer Kindertagesstätte mit Fokus auf der pädagogischen Qualität erfasst. „Die Gemeinde Rüschtlikon ist bestrebt, ihr Betreuungsangebot auf höchstem Niveau zu gestalten. Deshalb freut es uns besonders, dass unsere Kinderkrippe nun offiziell zertifiziert ist“, so Simone Strupler, Leiterin der Kinderkrippe Suntenwiese. Hervorgehoben wurde von den QualiKita-Auditoren, dass in der Kinderkrippe Suntenwiese die Arbeit mit den Eltern äusserst wertschätzend und die Betreuung der Säuglinge und Kleinkinder sehr liebevoll sei. Zudem sei die Anleitung der Lernenden sehr fortschrittlich, die Organisation des Betriebes ausgereift und das Teamklima herzlich.

### **91 von 100 Prozent bereits erfüllt**

Eine von QualiKita zertifizierte Kinderkrippe wie die Kinderkrippe Suntenwiese wird regelmässig von Experten einer unabhängigen Zertifizierungsstelle besucht. Parallel dazu setzt sie sich vertieft mit der Qualitätsentwicklung auseinander. Für die Kinderkrippe Suntenwiese wurden einige Bereiche festgehalten, die bis März 2016 eine Weiterentwicklung benötigen: So soll zum Beispiel eine interne Hospitation geplant und die Eingangstüre der Kinderkrippe gesichert werden. „Durch die Weiterentwicklung der angegebenen Bereiche erhoffen wir uns die Festigung der Betreuungsqualität und Organisationsführung. Wir sind stolz darauf, dass wir 91 von 100 Prozent der QualiKita-Skala bereits erfüllen“, so Simone Strupler, Leiterin der Kinderkrippe.

Die Kinderkrippe Suntenwiese wurde im August 1999 gegründet. Pro Tag werden 20 Kinder in zwei altersgemischten Gruppen betreut, die von je zwei diplomierten Betreuerinnen und zwei Personen in Ausbildung geleitet werden. Die Kinderkrippe führt zudem eine Stelle, die mit einem Jahrespraktikum besetzt wird. Eine qualifizierte Aushilfe, eine Berufsbildnerin, welche ausschliesslich für die Lernenden zuständig ist, und eine Köchin ergänzen das Team.